



Appli sud

TOUTE L'ÉQUIPE SUD VOUS SOUHAITE DE BONNES FÊTES DE FIN D'ANNÉE À VOUS ET VOS PROCHES !

Nous espérons que cette période festive vous apportera un peu de répit et de réconfort après une année de travail soutenue. L'année 2024, malgré tout, reste un très bon cru pour les finances et la rentabilité de Renault Trucks.

.....Mais soyons honnêtes, le Père Noël a visiblement un sacré penchant pour les actionnaires..... avec des millions d'euros qui leur ont été versés..... Ils vont pouvoir, ainsi que les dirigeants Renault Trucks, réveillonner en sabrant le champagne..... À l'inverse, notre compte en banque, à nous les salariés, va faire "BOUM" comme un pétard mouillé.....pour pouvoir finir l'année décemment !!!

Et pour preuve : en 2024, notre salaire de base, n'a pas suivi l'inflation. Nous avons dû, encore, jongler entre des primes aléatoires et les découverts de notre compte en banque.... (Aléatoire car incertain dans l'avenir). Certes, les primes ont toutefois permis à beaucoup d'entre nous de ne pas tomber dans le rouge mais le revers de la médaille c'est que le travail acharné des salariés ne s'est pas traduit par une amélioration concrète de nos salaires de base qui ont très peu évolué ces dernières années, face à un coût de la vie qui continue de grimper.

Les 09 et 15 janvier, SUD se rendra aux négociations salaires pour revendiquer de réelles avancées salariales pour l'année 2025. Vous pouvez compter sur notre détermination !!! L'année 2025 devra être d'un millésime exceptionnel pour les travailleurs et travailleuses.... aussi brillant que le logo Renault Trucks !!!

Nous ne pouvons pas clore cette année sans évoquer les difficultés actuelle et sans avoir une pensée envers tous ces salariés qui vont devoir faire face collectivement à leurs patrons en 2025.

En effet, pendant que les décorations de fin d'année scintillent, la réalité économique et sociale de notre pays, en ce mois de décembre 2024 reste sombre pour beaucoup de salariés dans notre pays. Que chacun d'entre nous se rappelle bien qu'en cas de conflit entre une entreprise et ses salariés, la solidarité et l'action collective reste le seul rempart pour nous défendre.

Malgré tout.....ces fêtes de fin d'année doivent être l'occasion pour chacun d'entre nous de faire un break et de nous rassembler en famille et entre amis et pourquoi pas rêver d'une nouvelle année pleine d'espoir. Joyeuses Fêtes à tous et à toutes !!!